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ENTIDAD DE CONSERVACIÓN POLÍGONO SANTA ANA 

ACTA DE LA JUNTA DE GOBIERNO  

DEL 19 DE JUNIO DE 2.024 

 

 

Reunidos en las oficinas de la Entidad de Conservación, a las 19:00 horas 

del día de la fecha. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las reuniones celebradas    

el 16 y el 29 de mayo  de 2.024. 

 

2.- Información período vacacional.  

 

3.- Comentar orden del día de la próxima Asamblea General Ordinaria.  

 

4.- Comentar legislación E.C.  

 

5.- Obras programadas para el período de verano.  

 

6.-  Situación trabajadores E.C.  

Contratación de un trabajador para el período vacacional.  

 

7.- Información de asuntos de interés. 

 

8.- Ruegos y preguntas.   
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ASISTENTES: 

PRESIDENTE …………………………………. D. Juan Molina Amorós  

VICEPRESIDENTE…………………………… D. Rafael Presentación Antón 

SECRETARIO…………………………………. D. Carlos Aparicio Santos 

(Representado por D. Rafael presentación). 

VOCAL: ………………………………………...  D. Aniceto García Rojas 

VOCAL: ……………………………………….    D. Juan Antonio Zaplana Conesa  

VOCAL: ………………………………………… D. Valentín Alegría Costa 

VOCAL: ………………………………………… D. Federico Navarro Pérez  

VOCAL: ……………………………………….. D. José Joaquín Sánchez Cantos 

VOCAL: ………………………………………… D. Victorino Martín García 

 

Gerente E.C.: Dña. Matilde Hernández Sáez. 

 

 

1.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS 

REUNIONES CELEBRADAS    EL 16 Y EL 29 DE MAYO  DE 2.024. 

 

Se aprueban ambas actas por unanimidad. 

 

 

2.- INFORMACIÓN PERÍODO VACACIONAL. 

  

La Gerente informa de los turnos de vacaciones, quedando establecidos por las 

distintas categorías, turnándose entre ellos los trabajadores de jardinería por un 

lado, limpieza y mantenimiento por otro y administración. 

 

Se acuerda que el horario de atención al público de la oficina durante los meses 

de julio y agosto, debido a las vacaciones, ya que solo hay una trabajadora en 

administración, sea de 9:00 a 13:30 horas, así como el acortar la jornada de los 

trabajadores de mantenimiento y jardinería, los días de calor más intenso, ya que 

realizan trabajos en el exterior, se les ha informado ya, como todos los años, de 

los protocolos a seguir para evitar golpes de calor. Durante el verano pueden 
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hacer la jornada de 6:30 a14:30 jardinería y mantenimiento y limpieza de 6:30 a 

14:00 horas.  

 

 

3.- COMENTAR ORDEN DEL DÍA DE LA PRÓXIMA ASAMBLEA GENERAL 

ORDINARIA.  

 

Se  informa de que a la próximo asamblea general que se va a celebrar el día 26 

de junio, va a asistir el nuevo asesor fiscal, con el cual tendremos una reunión 

en próximos días para ultimar detalles. 

 

Analizamos el resto de los puntos del orden del día y se comentará la morosidad  

la gestión de cobro y el apremio. 

 

También asistirá nuestro letrado.  

 

 

4.- Comentar legislación E.C.  

 

El presidente comenta que se envió al Ayuntamiento un escrito con relación a las 

parcelas que no pagan cuota a la E.C. como son la escuela de futbol, la guardería 

La Cometa etc.  

Entre los artículos de los estatutos de la E.C. que contemplarían una posible cuota 

para estas parcelas esta: 

 

Exposición de motivos. 

 

Art. 8 de los estatutos de la E.C. “Participación, cuotas y exacción”, en el anexo 

de los estatutos se pormenizarán las cuotas. 

 

La idea del presidente es convocar una reunión con los propietarios de esas 

parcelas y negociar una cuota con ellos. 

 



E N T I D A D  D E  C O N S E R V A C I Ó N  P O L Í G O N O  S A N T A  A N A     1 9 / 0 6 / 2 4    A J G - 2 4 / 1 0  P á g i n a  4 |11 

Se acuerda leer la legislación detenidamente y comentarla más adelante. Esta 

legislación tiene que ver con la asignación de cuotas a las referidas parcelas  y 

con la subvención municipal. 

 

 

5.- OBRAS PROGRAMADAS PARA EL PERÍODO DE VERANO.  

 

Con respecto a C.T. del edificio de la central de residuos, se ha pedido 

presupuesto de mantenimiento a Velamar, que es la empresa que lo ha hecho 

los últimos años y también a Inverca, aunque esta ultima no ha presentado 

presupuesto alguno, así como a otras empresas del sector.  

 

Dada la urgencia de realizar esta obra y ante la ausencia de noticias de Inverca 

y otras, se aprueba el presupuesto presentado por Velamar, por importe de 

1.780€ + IVA. 

 

Con respecto a las cámaras lectoras de matrículas, se van a instalar dos, en las 

entradas al residencial, por avenidas Venecia y Génova.  

 

Para esta instalación de las cámaras lectoras de matrículas, hay que pasar unas 

guías para que llegue la luz a la cámara, y para ello hay que hacer una pequeña 

obra civil y poner dos báculos nuevos uno para la cámara, y el otro para reubicar 

el cartel de zona videovigilada.  

 

En avenida Venecia también hay una obstrucción y la guía no puede pasar en un 

tramo de unos 25 metros aproximadamente.  

 

La empresa de seguridad Viriato se hace cargo del coste de dos cámaras, el resto 

lo asume la E.C. 

 

Con respecto a la cubierta del local social se hizo una prueba inicial y no hubo 

problema, sin embargo, cuando llovió hubo filtraciones, se va a hacer un repaso 

para ver si el problema está en las canaletas, se cargará el canal y si no pierde 

agua es que el problema no es de ahí, y habrá que ver por donde se filtra el 

agua.  
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Se aprueba el presupuesto de Puertas Salvador Sánchez para el arreglo de las 

puertas tanto de las cocheras de la E.C. como del almacén de jardinería, por 

importe de 880€+IVA, se han pedido más presupuestos, pero no se ha 

presentado ninguno ya que la mayoría son de puertas automáticas y nos remiten 

a Salvador Sánchez.  

 

 

 

 

6.-  SITUACIÓN TRABAJADORES E.C.  

CONTRATACIÓN DE UN TRABAJADOR PARA EL PERÍODO 

VACACIONAL.  

 

Hay dos trabajadores de jardinería de baja laboral, uno de ellos pendiente 

de pasar por tribunal médico, se le ha hecho finiquito al llevar 18 meses 

de baja y se hace cargo la mutua, hasta ver la resolución de dicho tribunal. 

 

De limpieza y mantenimiento hay un trabajador de baja. 

 

Se aprueba la contratación de un peón de limpieza para cubrir en principio 

la baja de un trabajador, si este vuelve cubrirá las vacaciones de verano.  

Se acuerda la contratación a través de una ETT. Se pedirán presupuestos. 

 

Se comenta el escrito presentado por el trabajador D. Francisco Martínez, 

que es el representante sindical de los trabajadores, aunque el escrito lo 

ha presentado en su nombre, con una serie de quejas al servicio, y donde 

reclama nuevamente el convenio de limpieza de la Región de Murcia. 

 

El presidente comenta que habría que debatir la recogida de los miércoles 

ya que él piensa que no nos corresponde, ya que hay muchos abusos por 

parte de ciertos vecinos que dejan todo tipo de basura, o reciclaje o un 

volumen exagerado de enseres, hay un escrito con las instrucciones para 

que quede claro en qué consiste esta recogida extraordinaria de los 

miércoles. 
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La gerente comenta que no se debe quitar este servicio ya que es 

necesario y la mayoría de la gente cumple, cuando alguien deja lo que no 

debe se le entrega el escrito con las instrucciones.  

Solo se recogerá a aquellos vecinos que hayan avisado a la E.C. y que 

informen lo que van a dejar y la E.C. lo apruebe. 

 

En relación con los trabajadores se está viendo un pliego de condiciones 

para externalizar limpieza y jardinería, se hará un estudio económico para 

ver lo que interesa y en su caso tendría que ser aprobado en Asamblea 

General. 

 

D. Rafael Presentación explica que es cuestión de estudiarlo, que las 

ofertas presentadas deberán incluir los salarios de los trabajadores, que 

serían subrogados y mantendrían su antigüedad, más la maquinaria. 

 

 

 

7.- INFORMACIÓN DE ASUNTOS DE INTERÉS. 

 

Nos informó nuestro letrado D. Juan José Fanlo, que ha estado reunido con el 

concejal D. Diego Ortega y se ha redactado la exención de esta E.C. en el pago 

de las tasas de residuos sólidos, con el argumento de que tenemos un sistema 

neumático de basuras, que nosotros mantenemos. 

 

Esto tiene que ser aprobado por los técnicos municipales y llevar a las nuevas 

ordenanzas fiscales para su aprobación en el pleno municipal.  

 

 

Se informa de los escritos presentados al Ayuntamiento por muy diversos temas: 

Solicitar reuniones con distintos concejales. 

Alegaciones tema jardinería. 

Estado centro comercial. (Se han presentado varios escritos, con fotos, en los 

últimos meses y años y el último es un escrito realizado por nuestros abogados). 
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Calendario de desinsectación para mosquitos.  

Asignación coeficientes de parcelas.  

Parcela del helipuerto. 

Etc.  

Se debate la solicitud de la Comisión de fiestas de ayuda por parte de esta E.C. 

la cual se adjunta a este acta. (Anexo I) 

Como se puede observar va  en los mismos términos que años anteriores: 

instalación de los escenarios, refuerzo de seguridad durante los días de las fiestas 

etc.  

Victorino Martín expone que no está en nada de acuerdo con Cayetano, por ello 

se niega a todo, incluso en la seguridad, que para eso venga la policía.  

Después de debatir este tema se somete a votación: 

Juan Molina:   Aprueba todo 

Rafael Presentación: Aprueba todo 

Valentín Alegría:  Aprueba todo. 

Aniceto García:  Aprueba todo. 

Carlos Aparicio:  Aprueba todo. 

José Joaquín Sánchez: Aprueba todo. 

Juan Antonio Zaplana: Aprueba solo la seguridad. 

Federico Navarro: Aprueba solo la seguridad. 

Victorino Martín:  No aprueba nada.  

 

Por mayoría queda aprobada la ayuda solicitada por la comisión de fiestas.  

 

8.- RUEGOS Y PREGUNTAS.   

 

D. José Joaquín comenta que no ha venido el concejal a ninguna reunión de la 

Junta de gobierno, habiendo sido convocado a todas, ante su negativa a asistir  

solicita que se sustituya en la Comisión mixta y que tengamos relación con el 

concejal de distrito.  
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Como en principio en julio tenemos una reunión de la Comisión mixta, se le 

planteará a D. Diego Ortega este asunto. 

 

Se informa que ya se ha solicitado reunión con D. Ignacio Jaudenes, concejal de 

este distrito.  

 

D. Juan Antonio Zaplana pregunta cómo va el tema de la reclamación de la deuda 

del centro comercial, informa la gerente que el Ayuntamiento le ha abierto un 

expediente de embargo, que, de momento, no ha sido recurrido.  

 

D. José Joaquín comenta el exceso de velocidad de los vehículos en la avenida 

Génova, zona salida, se habló de este tema en la reunión que mantuvimos con 

el comisario y con el concejal de seguridad, van a enviar el radar para control de 

velocidad y también las brigadas para el control de recogida de excrementos de 

perros.  

 

D. Victorino Martín dice que no ve coherente que los vigilantes abran y cierren el 

parque de los Exploradores, ya que es público.  

Se comenta que se hace así para que este parque tenga un horario más amplio 

para el uso y disfrute del público. 

 

 

Se levanta la sesión siendo las 20:00 horas del día de la fecha. 

 

 

 

 

 

Carlos Aparicio Santos             Juan Molina Amorós 

       EL SECRETARIO               VºBº EL PRESIDENTE 
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ANEXO I 
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